

## **EVALUACIÓN INTEGRAL DE RIESGOS LABORALES EN LA C.I.D. BARAJAS.**

10/05/2023

Hoy día 9 de mayo de 2023, se ha realizado una evaluación integral de prevención de riesgos laborales en la CID de Barajas, acompañados del servicio de prevención del Ayuntamiento.

Revisando uno por uno cada espacio y departamento que tiene la comisaría, hemos ido descubriendo, como siempre, todos los parches que se van realizando desde 2007, año en el que se había llevado a cabo la anterior evaluación.

Entre las deficiencias, hemos observado cómo en la oficina no se ponen los recursos suficientes para el confort de los compañeros que allí prestan servicio, con el sol a espaldas, los cableados de los ordenadores por el suelo lleno de prolongadores, con el riesgo de tropiezo que conlleva, el mobiliario viejo y las sillas prácticamente inutilizables, lo que perjudica la salud de los policías.

Se suma a lo anterior, los graves problemas desde hace años con el termo de agua caliente que, en vez de sustituirlo, como hemos propuesto, se repara una y otra vez, con la incomodidad que supone, especialmente en invierno.

Hemos propuesto, asimismo, instalar el pasamanos que faltaba en la escalera interior de acceso a la primera planta, ya que está suponiendo muchos problemas.

Estaremos a la espera del informe técnico de la evaluación para hacer el seguimiento oportuno hasta que se subsanen todas las deficiencias encontradas.

**Los delegados de prevención de riesgos laborales de UPM al servicio de los afiliados.**

UPM

# ***EVALUACIÓN INTEGRAL DE RIESGOS LABORALES EN LA C.I.D. BARAJAS.***

10/05/2023

Hoy día 9 de mayo de 2023, se ha realizado una evaluación integral de prevención de riesgos laborales en la CID de Barajas, acompañados del servicio de prevención del Ayuntamiento.

Revisando uno por uno cada espacio y departamento que tiene la comisaría, hemos ido descubriendo, como siempre, todos los parches que se van realizando desde 2007, año en el que se había llevado a cabo la anterior evaluación.

Entre las deficiencias, hemos observado cómo en la oficina no se ponen los recursos suficientes para el confort de los compañeros que allí prestan servicio, con el sol a espaldas, los cableados de los ordenadores por el suelo lleno de prolongadores, con el riesgo de tropiezo que conlleva, el mobiliario viejo y las sillas prácticamente inutilizables, lo que perjudica la salud de los policías.

Se suma a lo anterior, los graves problemas desde hace años con el termo de agua caliente que, en vez de sustituirlo, como hemos propuesto, se repara una y otra vez, con la incomodidad que supone, especialmente en invierno.

Hemos propuesto, asimismo, instalar el pasamanos que faltaba en la escalera interior de acceso a la primera planta, ya que está suponiendo muchos problemas.

Estaremos a la espera del informe técnico de la evaluación para hacer el seguimiento oportuno hasta que se subsanen todas las deficiencias encontradas.

**Los delegados de prevención de riesgos laborales de UPM al servicio de los afiliados.**

UPM